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                En tant que représentante des entraîneurs, j’ai assisté à toutes les réunions 

du c.a.. Avant chaque réunion, j’ai fait parvenir un rappel aux entraîneurs pour 

savoir s’ils avaient des points ou questions pour la réunion. Et après chaque 

réunion, j’ai transféré aux entraîneurs l’information qui leur était destinée par 

courriel. Les entraîneurs continuent à souhaiter d’être le plus souvent interpellés 

pour la plupart des dossiers du club, car nous croyons que connaître le point de 

vue des entraîneurs et faire équipe tous ensemble peut seulement être bénéfique 

pour le club. Je tiens à dire que la communication entre les entraîneurs était 

vraiment agréable et efficace cette année. 

Je tiens à remercier les membres du comité pour les nombreuses heures de 

bénévolat tout au long de l’année.

                                                                                                   Joannie Dinardo     
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